

Veraltetes Konzept

Zum Thema **CDU pocht auf Straßenplanung**, 24. August 2017

Die CDU irrt. Es gibt keine Planungspflicht für den Nordoststring oder die Filderauffahrt. Die CDU hängt einem veralteten Mobilitätskonzept nach. Neue Straßenbauten lösen keine Verkehrsprobleme, sondern schaffen neue Probleme: Feinstaub, Lärm, Luftschadstoffe und beim Nordoststring die Versiegelung von qualitativ hochwertiger landwirtschaftlich genutzter Fläche.

Es liegen keine belastbaren Zahlen dafür vor, dass durch die Straßenneubauten eine wesentliche Reduzierung des Durchgangsverkehrs durch den Talkessel stattfindet. Verkehrsminister Hermann tut gut daran, weiterhin klar Forderungen nach einer Planung abzulehnen.

Annemarie Raab, Stuttgart